

Nota de prensa

Esther Calbo, nueva decana de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud de UIC Barcelona

La Dra. Calbo, jefa del Servicio de Enfermedades Infecciosas en el Hospital Universitario Mútua Terrassa y catedrática del Departamento de Medicina, asume el decanato de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud

Sant Cugat del Vallès, 14 de septiembre de 2023.- Desde el día 1 de septiembre, la Dra. Esther Calbo asume la dirección de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud y del Departamento de Medicina de la Universitat Internacional de Catalunya (UIC Barcelona), tomando el relevo en el cargo del Dr. Albert Balaguer. En la línea de trabajo iniciada por su predecesor, la nueva vicerrectora continuará potenciando la formación integral de médicos que pongan el paciente en el centro y velen por su bienestar.

La Dra. Esther Calbo es profesora del Departamento de Medicina de UIC Barcelona desde el año 2009 y catedrática desde el 2022. La nueva decana es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), especialista en Medicina Interna y doctora en Medicina por la UAB. Inició su trayectoria profesional en el ámbito sanitario al Servicio de Medicina Interna del Hospital Universitario Mútua Terrassa, donde desarrolló su actividad primero como médica residente y después como jefa de la Unidad de Enfermedades Infecciosas. Fue subdirectora del VINCAT, Programa de Control de Infección de Cataluña, del 2018 al 2022, jefa del Servicio de Enfermedades Infecciosas del Hospital Universitario Mútua Terrassa, y directora asistencial del ámbito médico en este hospital del 2020 al 2022.

En el ámbito de la investigación, sus principales áreas de interés son el control de las infecciones relacionadas con la asistencia sanitaria, las bacterias multirresistentes, los programas de optimización de uso de los antimicrobianos, las infecciones con bacteriemia y las infecciones respiratorias. La Dra. Esther Calbo es autora de más de 100 publicaciones indexadas. Su tarea ha sido también distinguida con el [premio a la Excelencia Profesional del Colegio de Médicos de Barcelona \(CoMB\) 2022](#), en reconocimiento a la excelencia, la honestidad, el compromiso, el altruismo y la integridad en su actividad profesional.

“Tomar el relevo del Dr. Albert Balaguer, que ha estado 16 años al frente de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud, es todo un reto que asumo con mucha ilusión y responsabilidad”, explica Calbo.

Para más información:

Marta González Martínez

Responsable de Comunicaci3n
de las facultades del Campus Sant Cugat
T. +34 935 042 000. Ext: 5153 / 657 736 887
Josep Trueta, s/n
08195 Sant Cugat del Vallès

Sobre UIC Barcelona

La [Universitat Internacional de Catalunya](#) (UIC Barcelona) naci3 en 1997 con el objetivo de ofrecer una formaci3n universitaria de calidad y promover la investigaci3n como servicio a la sociedad. Ligada al mundo empresarial y con un marcado car3cter internacional, imparte 16 grados, 8 dobles grados, una treintena de dobles titulaciones internacionales y una amplia oferta de programas de posgrado en sus dos campus, situados en Barcelona y Sant Cugat del Vallès.

Como parte de su compromiso con la sociedad, UIC Barcelona tambi3n cuenta con tres cl3nicas universitarias ubicadas en el Campus Sant Cugat: la [Cl3nica Universitaria de Odontolog3a](#), [Support – Cl3nica Universitaria de Psicolog3a y Psiquiatr3a](#), y [Cuides UIC Barcelona](#), centrada en la atenci3n a pacientes con enfermedades avanzadas y cuidados paliativos.